

Kreisliga Herren

TTV Garrel-Beverbruch II : TTC Staatsforsten II
Freitag, 17.11.2023, 20:00 Uhr

Heyer, Tapken und Rolfes bleiben gegen den TTC Staatsforsten II ungeschlagen

Als Norbert Rolfes sein Einzel am Freitagabend nach Hause fuhr, war das Spiel der Kreisliga Herren nach unter 2 Stunden Spielzeit auch schon wieder beendet. Ein deutliches 8:1 prangte auf der Anzeigetafel in der Halle. Der Gastgeber hatte gerade den TTC Staatsforsten II besiegt und somit zwei Punkte gesammelt. In den einzelnen Spielen stand der TTC Staatsforsten II meist auf verlorenem Posten, denn nur 8 Satzgewinne konnten erzielt werden. Einen richtig guten Lauf hatten an dem Tag dagegen Heyer, Tapken und Rolfes, die alle ihre Spiele gewinnen konnten und somit maßgeblich zum Teamerfolg beitrugen.

Los ging es mit den Eingangsdoppeln. Heyer / Tapken machten mit Brand / Tewes bei ihrem Sieg in drei Sätzen recht kurzen Prozess und gewannen ihr Doppel sicher. Rolfes / Nienaber konnten im Spiel gegen Krüger / Niemöller einen Siegpunkt für die Mannschaft beisteuern und gewannen mit 3:1 in den Sätzen. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete also 2:0. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Oliver Heyer hatte derweil seinen Gegner Andreas Krüger beim 11:9, 12:10, 11:9 insgesamt im Griff, so dass er seiner deutlichen Favoritenrolle auf Grundlage der TTR-Werte vollauf gerecht wurde. Gute Nerven brauchten die Spieler hierbei insbesondere gegen Ende der Sätze, die alle mit nur zwei Bällen Unterschied endeten. Ludger Tapken holte mit einem 3:1 gegen Jan Brand einen Punkt für sein Team. Ein aufgrund der TTR-Werte nicht so erwartbares hartes Stück Arbeit hatte Norbert Rolfes gegen Tobias Niemöller zu verrichten, bevor sein Fünf-Satz-Sieg eingetütet war. Trotz des Gewinns der ersten beiden Sätze verlor Markus Nienaber sein Einzel gegen Andre Tewes noch mit 11:8, 11:5, 8:11, 3:11, 8:11 im Entscheidungssatz. Dramatischer hätte der Spielverlauf kaum sein können. Beim Stand von 5:1 gingen die Spitzenspieler des TTV Garrel-Beverbruch II und des TTC Staatsforsten II in die Box. Eher ungefährdet war indessen der Erfolg in drei Sätzen von Oliver Heyer gegen Jan Brand. Recht kurzen Prozess machte nachfolgend Ludger Tapken beim 3:0 mit Andreas Krüger. Nur einen Satz verlor Norbert Rolfes bei seinem Sieg gegen Andre Tewes und holte somit einen Punkt für seine Mannschaft. Mit diesem letzten Spiel wurde damit der Deckel auf den Mannschaftskampf gesetzt.

Durch diesen Sieg hat der TTV Garrel-Beverbruch II nun 5 Saison-Siege, 2 Niederlagen bei 0 Unentschieden auf dem Konto, während der TTC Staatsforsten II nach der Niederlage jetzt einen Saison-Sieg, 5 Niederlagen bei 0 Unentschieden als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden Teams nun gegen den SV Gehlenberg-Neuvrees (TTV Garrel-Beverbruch II) bzw. gegen die DJK TuS Bösel (TTC Staatsforsten II).

Statistik:

TTV Garrel-Beverbruch II

Doppel: Heyer / Tapken 1:0, Rolfes / Nienaber 1:0

Einzel: O. Heyer 2:0, L. Tapken 2:0, N. Rolfes 2:0, M. Nienaber 0:1

TTC Staatsforsten II

Doppel: Brand / Tewes 0:1, Krüger / Niemöller 0:1

Einzel: J. Brand 0:2, A. Krüger 0:2, A. Tewes 1:1, T. Niemöller 0:1